



CHAPITRE 175

CHAPTER 175

Loi concernant la succession de Robert
Clark Hastings

An Act respecting the estate of Robert
Clark Hastings

[Sanctionnée le 23 février 1956]

[Assented to, the 23rd of February, 1956]

Preamble.

ATTENDU que Grace Muriel Hastings, épouse de feu le docteur Robert Clark Hastings, de la cité de Sillery, a, par sa pétition, représenté:

Que le docteur Robert Clark Hastings en son vivant médecin chirurgien, de la cité de Québec, est décédé le 21 mars 1952, laissant un testament reçu devant le notaire Reginald Meredith, le 12 avril 1938, contenant entre autres les dispositions suivantes:

a) Il nommait The Royal Trust Company et Grace Muriel Hastings, son épouse, exécuteurs testamentaires et fiduciaires et cette dernière usufruitière des biens de sa succession sa vie durant;

b) Au cas de décès ou prédécès de son épouse, le résidu de la succession était légué aux enfants ou petits-enfants du testateur;

c) En l'absence d'enfants ou petits-enfants, le résidu était légué à Charles Edward Hastings, de Ogdensburg, New York, son frère;

d) Au cas où ledit Charles Edward Hastings décéderait avant le testateur et son épouse le résidu était légué aux enfants dudit Charles Edward Hastings;

e) Et enfin s'il n'y avait, à la mort du testateur et de son épouse, aucune des personnes susmentionnées de vivant pour hériter de ladite succession, le résidu était légué à l'hôpital Jeffery Hale de Québec;

Preamble.

WHEREAS Grace Muriel Hastings, wife of the late Dr. Robert Clark Hastings of the city of Sillery, has, by her petition, represented:

That Dr. Robert Clark Hastings, in his lifetime, physician and surgeon, of the city of Quebec, died on the 21st of March, 1952, leaving a last will and testament made before Reginald Meredith, notary, on the 12th of April, 1938, containing among others the following provisions:

a. He appointed The Royal Trust Company and Grace Muriel Hastings, his wife, testamentary executors and trustees and the said Grace Muriel Hastings life usufructuary of the property of his estate;

b. In the case of the death or predecease of his wife, the residue of the estate was bequeathed to the children or grandchildren of the testator;

c. Should there be no children or grandchildren, the residue was bequeathed his brother Charles Edward Hastings, of Ogdensburg, New York;

d. If the said Charles Edward Hastings should die before the testator and his wife the residue was bequeathed to the children of the said Charles Edward Hastings;

e. And finally, if none of the above named persons should be living to succeed to the said estate at the death of the testator and his wife, the residue was bequeathed to the Jeffery Hale's Hospital of Quebec;

Qu'au décès du docteur Robert Clark Hastings il n'y avait aucun enfant d'issu de son mariage avec Grace Muriel Hastings;

Que depuis le décès du docteur Robert Clark Hastings la succession est administrée par The Royal Trust Company et que le revenu que la pétitionnaire retire de l'usufruit atteint une somme insuffisante eu égard à la situation dans laquelle la pétitionnaire était lors du vivant de son mari et que ce revenu est nettement insuffisant pour pourvoir à son entretien et à ses dépenses courantes;

Que Charles Edward Hastings ainsi que ses quatre enfants majeurs, ont renoncé purement et simplement à tous droits qui pourraient leur échoir de la succession du docteur Robert Clark Hastings et que l'hôpital Jeffery Hale lui-même a renoncé à tous bénéfices éventuels qui auraient pu lui être attribués d'après les termes du testament du docteur Hastings;

Que Mary, le cinquième enfant de Charles Edward Hastings est mineure, qu'elle est âgée de dix-huit ans, et qu'il y a lieu de protéger ses droits et de lui remettre la partie qu'éventuellement il doit lui être dévolue aux termes du testament;

Que la pétitionnaire, vu les faits ci-dessus, demande que nonobstant les dispositions du testament de son époux, le docteur Robert Clark Hastings, elle soit déclarée propriétaire absolue et incommutable des quatre cinquièmes des biens de la succession de son mari avec droit d'en disposer à sa guise, l'autre cinquième devenant la propriété de Mary Hastings, enfant mineure de Charles Hastings, et demande en outre que la co-exécutrice testamentaire, The Royal Trust Company, soit autorisée de disposer comme susdit de tous les biens de la succession du docteur Robert Clark Hastings et qu'il est à propos de faire droit à la demande contenue dans ladite pétition;

A ces causes, Sa Majesté, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

1. Grace Muriel Hastings, épouse de feu le docteur Robert Clark Hastings, en son vivant médecin chirurgien de la cité

That at the death of Dr. Robert Clark Hastings, there was no child born of his marriage with Grace Muriel Hastings;

That since the death of Dr. Robert Clark Hastings, the estate has been administered by The Royal Trust Company and the revenue that the petitioner derives from the usufruct is inadequate, having regard to the situation in which the petitioner was in her husband's lifetime, and such revenue is quite insufficient to provide for her maintenance and current expenses;

That Charles Edward Hastings, as well as his four children of full age, have renounced purely and simply all rights that might accrue to them from the estate of Dr. Robert Clark Hastings and the Jeffery Hale's Hospital itself has renounced any eventual benefit that might accrue to it under the terms of Dr. Hastings' will;

That Mary, the fifth child of Charles Edward Hastings is a minor, eighteen years of age, and that it is expedient to safeguard her rights and remit the portion which eventually shall devolve to her under the terms of the will;

That the petitioner, in view of the facts aforesaid, prays that, notwithstanding the provisions of the will of her husband, Dr. Robert Clark Hastings, she be declared the absolute owner by indefeasible title of four-fifths of the property of the estate of her husband, with the right to dispose thereof, as she may see fit, the other fifth becoming the property of Mary Hastings, the minor child of Charles Hastings, and furthermore that the co-executor, The Royal Trust Company be authorized to dispose as aforesaid of all the property of the estate of Dr. Robert Clark Hastings, and that it is expedient to grant the prayer contained in the said petition;

Therefore, Her Majesty, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

1. Grace Muriel Hastings, wife of the late Dr. Robert Clark Hastings, in his lifetime physician and surgeon of the city of

Déclaration de propriété.

Declaration of ownership.

de Québec, est déclarée propriétaire absolue, incommutable des quatre cinquièmes des biens de la succession dudit Robert Clark Hastings, et Mary Hastings, domiciliée à Ogdensburg, N.Y., fille mineure de Charles Edward Hastings, du même endroit, est déclarée propriétaire absolue et incommutable du cinquième des biens susdits, nonobstant les dispositions du testament dudit Robert Clark Hastings, et The Royal Trust Company est autorisée de remettre sur demande auxdites Grace Muriel Hastings et Mary Hastings les parts qui leur sont présentement dévolues des biens de ladite succession et a en recevoir quittance.

Quebec, is declared the absolute owner, by indefeasible title of four-fifths of the property of the estate of the said Robert Clark Hastings, and Mary Hastings, domiciled in Ogdensburg, N.Y., the minor child of Charles Edward Hastings, of the same place, is declared the absolute owner by indefeasible title of one-fifth of the said property, notwithstanding the provisions of the will of the said Robert Clark Hastings, and the Royal Trust Company is authorized to deliver on demand to the said Grace Muriel Hastings and Mary Hastings the portions which at present devolve to them of the property of the said estate and to give discharge therefor.

Frais.

2. Les frais encourus pour l'adoption de la présente loi seront payés par ladite Grace Muriel Hastings.

2. The expenses incurred for the passing of this act shall be paid by the said Grace Muriel Hastings. ^{Costs.}

Entrée en vigueur.

3. La présente loi entrera en vigueur le jour de sa sanction.

3. This act shall come into force on the day of its sanction. ^{Coming into force.}